



HABLA CON ELLAS:

Mujeres en Astronomía

MARÍA JESÚS ARÉVALO MORALES



PROFESIÓN: Investigadora y profesora universitaria

AFILIACIÓN: Universidad de La Laguna (ULL) / Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC)

CAMPO DE ESPECIALIDAD: Estrellas binarias

Soy Profesora de la Universidad de La Laguna e investigadora del Instituto de Astrofísica de Canarias. Estudio estrellas binarias para determinar su masa y sus radios. Terminé mi licenciatura en Físicas en el año 1979 en la Universidad de Zaragoza y en 1980 me incorporé como profesora ayudante en la Universidad Politécnica de Las Palmas hasta obtener mi plaza de Titular de Escuela Universitaria en 1986. En 1991 me incorporé al Departamento de Astrofísica de la Universidad de La Laguna y en 2009 obtuve la plaza de profesora titular de Universidad. Desde 1980 he formado parte del Instituto de Astrofísica de Canarias donde he realizado mis trabajos de investigación.